

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan rahmatNya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis yang berjudul: “Efek Model Pembelajaran *Scientific Inquiry* dan Sikap Ilmiah terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas X SMA Negeri 10 Medan T.P. 2013/2014”. Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan rasa terima kasih kepada Bapak Prof Dr. Nurdin Bukit, M.Si dan Ibu Dr. Derlina, M.Si selaku dosen pembimbing tesis yang telah meluangkan waktu di tengah kesibukannya untuk memberikan bimbingan dan saran-saran penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan tesis ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Sahyar, M.S, M.M, Bapak Prof. Dr. Mara Bangun Harahap, M.S, dan Bapak Dr. Ridwan A. Sani, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan tesis ini. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. H. Abdul Muin Sibuea, M.Pd selaku direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Terima kasih kepada Bapak Drs. H. Sufrizal Tanjung, M.Si selaku Kepala SMA Negeri 10 Medan yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak S. Sembiring, S.Pd dan Monang Ambarita, S.Si selaku guru fisika SMA Negeri 10 Medan atas bantuan dan kerjasama yang diberikan kepada penulis.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Kumpul P. Sihotang, SE dan Ibunda tercinta D. Sianipar, S.Pd yang senantiasa memberikan doa, dukungan moril, bantuan materil, serta kasih sayang yang tiada henti kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada suami tercinta Briptu Brams Sidabutar, SH, saudara-saudara saya Brigadir A. Sagala, Ika Sihotang, S.Pd, Briptu Benny Sihotang, SH, Briptu Yuki Tampubolon, SH, Bripda Gita Sihotang, Lela dan keponakan-keponakan saya yang telah memberikan motivasi dan doa kepada penulis dalam menyelesaikan tesis ini. Dan tak lupa penulis sampaikan terimakasih kepada teman-teman mahasiswa program Pascasarjana Kelas B 2012 (khususnya Hiba, Fera, Dahlia, Sri, dan Purnama). Terakhir, penulis juga menyampaikan terima kasih kepada mertua dan adik-adik saya (Michael dan Robby) yang telah memberikan doa kepada penulis selama penyusunan tesis ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian tesis ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya tesis ini. Kiranya tesis ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, September 2014

Penulis,

Dian Clara Natalia Sihotang